

De Genève à Gstaad, un pas en musique

17.01.2023.



Certains parmi vous se souviennent qu'en octobre dernier j'ai organisé, à Genève, un [concert](#) avec la participation de jeunes musiciens russes et ukrainiens déplacés en Suisse par la guerre et ayant pour but de les soutenir.

Je pense que celles et ceux qui y ont assisté conviendront que cette réalisation, née de la plus profonde tristesse mais aussi de l'espoir - cet espoir qui meurt en dernier - n'était pas un événement comme les autres. Outre les émotions et le sentiment d'attendrissement, le public a été surpris et impressionné par le haut niveau professionnel de ces enfants-adolescents-jeunes adultes âgés de 11 à 19 ans. Nous avons collecté une somme importante, et je profite de cette occasion pour remercier tous les donateurs de leur générosité.

Ce concert fut initialement prévu comme un événement unique. Mais tout le monde l'a tant apprécié, tant de personnes m'ont encouragée à poursuivre cette initiative... Non, non, non, disais-je : hors de question ! J'ai résisté. Mais voilà que le **4 février 2023, à 16 h** les dix pianistes et violonistes vont se présenter à Gstaad. Au nom de tous ces jeunes musiciens, leur parents et pédagogues je remercie le festival « Les Sommets Musicaux » - surtout son directeur artistique Renaud Capuçon et sa directrice Ombretta Ravessoud - qui, sans pouvoir intégrer ce concert dans le programme établi longtemps à l'avance, nous ont

offert ce lieu magnifique qu'est la **Chapelle de Gstaad** ainsi que leur soutien amical.
MERCI !

En une heure seulement le public pourra observer les différentes étapes de la formation d'un musicien : de la petite Aïa qui s'est mise au piano pour la première fois au mois de mai de l'année dernière, à Genève, jusqu'aux « grands » qui recueillent des prix lors de concours internationaux. Pour tous ces enfants, nos enfants, dont les vies sont traversées par la guerre, la musique reste la lumière au bout du tunnel vers lequel ils se dirigent.

Venez les applaudir ! Et si le déplacement s'avère compliqué, vous pouvez toujours soutenir notre action – je vous donnerai volontiers tous les détails. Rendez-vous à Gstaad ?

Source URL: <https://rusaccent.ch/blogpost/31017>